
8 Pièces

400 m²

Réf. VPR10001542

10 500 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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La  croix  valmer  -  propriété  à  la  situation  exceptionnelle...  Sur  plus  de

8ha de terrain face au sud, entre mer et colline profitant d'une superbe

vue mer et sur la nature avec plus de 8 hectares de verdure avec une

superbe piscine à Débordement de 12m X 10m... Propriété provençale

d'environ  400m2  avec  de  grandes  ouvertures  pour  chaque  pièce  sur

l'extérieur...  Ainsi  elle  offre  un  vaste  salon  avec  cheminé  et  cuisine

ouverte, le tout donnant sur une très belle Véranda en cour intérieure et

terrasse et une superbe vue mer vient accentuer le Décor - 2 chambres

en suite complètent ce niveau, l'une ...

La  croix  valmer  -  property  with  an  exceptional  location...  Between  sea  and  hill

enjoying  a  superb  sea  view  and  on  the  nature  with  more  than  8  hectares  of

greenery  with  a  superb  infinity  pool  with  overflow  of  12m  X  10m...  Provençal

property of about 400m2 with large openings for each room on the outside... Thus

it offers a vast living room with fireplace and open kitchen, all overlooking a beautiful

veranda in the courtyard and terrace and a superb sea view comes to accentuate

the decor - 2 bedrooms en suite complete this level, one with its shower room and

its private terrace, the other ...
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